

Die Gemeinde informiert

Aus dem Gemeinderat

- Die Geschäfte der Gemeindeversammlung vom 16. Juni 2009
- Arbeitsprogramm 2009 verabschiedet

Aus der Verwaltung

- Herzliche Gratulation zur Brunnenmeisterprüfung, Benjamin Schmid!

Anlässlich seiner Sitzung am 4. Februar 2009 befasste sich der Gemeinderat u.a. mit den nachfolgenden Geschäften:

Die Geschäfte der Gemeindeversammlung vom 16. Juni 2009

Gemäss Terminplan hat der Gemeinderat bereits die Traktandenliste der Juni-Gemeindeversammlung verabschiedet. Schwerpunkte dieser Gemeindeversammlung bilden der zu genehmigende Jahresabschluss 2008 sowie der Jahresbericht der Geschäftsprüfungskommission. Noch ungewiss ist, ob ein Nachtragskredit zur Erneuerung der Beleuchtung in der Unterführung Rothausstrasse der Gemeindeversammlung überwiesen werden kann. Auch die zu beschliessende Teilrevision des Hundereglements konnte erst provisorisch auf die Traktandenliste gesetzt werden, da eine laufende Beschwerde gegen die bereits an der Gemeindeversammlung vom 20. März 2007 seitens der zuständigen Stellen des Kantons noch nicht entschieden wurde. Die definitiv der Gemeindeversammlung zu überweisenden Geschäfte werden im Amtsanzeiger vom 29. Mai 2009 detailliert erläutert.

Arbeitsprogramm 2009 verabschiedet

Alljährlich im Januar verabschiedet der Gemeinderat das Arbeitsprogramm des laufenden Jahres. Dieses ist departementsweise aufgegliedert und wird zusätzlich durch das in jedem Departement festgelegte interne Arbeitsprogramm ergänzt. Im Arbeitsprogramm des Gemeinderates 2009 sind insgesamt 101 Projekte, Aufgabenstellungen und terminlich gebundene Sachverhalte aufgelistet, die als verbindliche Vorgaben in den verbleibenden 11 Monaten abgearbeitet werden. Mindestens 14 dieser Programmpunkte werden als Geschäfte der

Gemeindeversammlung überwiesen. Parallel dazu wird der Gemeinderat, wie bereits angekündigt, demnächst die Gestaltung seiner strategischen Zielsetzungen für die Jahre 2009 bis 2013 in Angriff nehmen. Währenddem das eben verabschiedete Arbeitsprogramm als interne Richtlinie für die Arbeit der Behörde Gemeinderat und die Verwaltung massgeblich ist, werden die strategischen Zielsetzungen nach ihrer Genehmigung der Öffentlichkeit bekannt gegeben.

Muttenz, 9. Februar 2009

DER GEMEINDERAT

Aus der Verwaltung

Herzliche Gratulation zur Brunnenmeisterprüfung, Benjamin Schmid!

Tagtäglich sorgen Gemeindemitarbeiter für die Betriebssicherheit von Wasserversorgungsanlagen und für eine gute, funktionstüchtige Versorgung der Bevölkerung mit hygienisch einwandfreiem Trinkwasser, dem wichtigsten Lebensmittel überhaupt. Mit der Forderung einer umfassenden Qualitätskontrolle überträgt das Lebensmittelgesetz den Brunnenmeistern eine grosse Verantwortung. Diese Verantwortung kann nur basierend auf einer soliden Grundausbildung und fortwährender Weiterbildung wahrgenommen werden.

Benjamin Schmid arbeitet seit dem 1. Mai 2006 als Facharbeiter im Ressort Wasserversorgung und hat nun die einjährige Berufsausbildung zum Brunnenmeister mit Bravour abgeschlossen. Er kann mit berechtigtem Stolz an der nächsten Generalversammlung des Schweizerischen Brunnenmeister-Verbandes den eidgenössischen Fachausweis entgegennehmen. Dazu gratulieren der Gemeinderat und die Geschäftsleitung ganz herzlich und wünschen Herrn Schmid in der Wasserversorgung Muttenz weiterhin viel Freude und Erfolg in der täglichen Ausübung seines Berufes.